



Dienstag, 22. Sept. 2026, 19.30 Uhr, Grünwaldsaal

gemeinsam mit der Naturforschenden Gesellschaft
Oberwallis

REFERENT: DR. MED. ROBERT VON ARX

KARDIOLOGIE, DIE KÖNIGIN DER MEDIZIN?

In den letzten Jahrzehnten konnten im Bereich der Medizin und der Kardiologie massive Fortschritte gemacht werden. Heute sind viele Patienten mit schweren Krankheiten während Jahren gut behandelbar.

Der Vortrag stellt Meilensteine der modernen Medizin, insbesondere im Bereich der Kardiologie, vor. Der Zuhörer wird auf eine Reise durch die faszinierende Welt der hochspezialisierten Medizin mitgenommen.

Allerdings sollen auch die Grenzen des Möglichen und Sinnvollen kritisch hinterfragt werden.

Robert von Arx, Dr. med., EMBA, geboren in Brig, studierte in Bern Medizin. Nach Weiterbildung im In- und Ausland im Bereich der Medizin, Kardiologie und Intensivmedizin arbeitet er aktuell als Chefarzt im Spitalzentrum Oberwallis.

